



Pr N° 36

dimanche 18 septembre 2022.

Vingt cinquième dimanche de l'année c:

« L'ARGENT »

« Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'argent » Luc (16, 1-13); Autres lectures : Amos (8, 4-7); Psaume 112; Timothée (2, 1-8).

Que dit Jésus dans notre évangile lu ce dimanche à ce sujet? Si vous, qui regardez autrement les choses (la colombe de ce dessin). Savez-vous utiliser le moyen de trouver les bonnes dispositions lorsque vous



*Vous ne pouvez servir
à la fois Dieu et l'argent.
Luc 16, 13*

rencontrez les obstacles de la vie? Ceux qui ne vivent que pour leur idole : l'argent, utilisent les moyens propres au fonctionnement des gains financiers. Mais ils sont, montre Jésus, esclaves de leur système argent ! Eux, ils ont une intelligence pour trouver une solution (mauvaise) d'agir ainsi ! Et vous, dit-il à ses auditeurs, vous qui croyez en Dieu, (la colombe !) utilisez donc votre intelligence propre à votre foi : ne vous laissez pas entraîner dans cette voie sans issue de l'argent pour l'argent ! L'argent est nécessaire

pour vivre, mais n'est qu'un moyen, pas un but ! Et Jésus, de conclure ainsi cette parabole : « Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'argent ! »

Commentaire de cet évangile par Marie-Noëlle THABUT :

.....Cet intendant menacé de licenciement et qui fait une dernière fois des cadeaux avec l'argent de son patron pour se faire des amis qui le lui rendront. Il est parfaitement malhonnête ; mais il a su trouver très vite

une solution astucieuse pour assurer son avenir. Et l'astuce, ici, consiste à utiliser pour une fois l'Argent comme un moyen et non comme un but.



Ce n'est pas la malhonnêteté que Jésus admire, c'est l'habileté : qu'attendons-nous pour trouver des solutions astucieuses pour assurer l'avenir de tous ?... Et il est vrai que l'envie de gagner de l'argent rend des quantités de gens très inventifs ; Jésus voudrait bien que l'ardeur pour la justice ou pour la paix nous rende aussi inventifs ! Le jour où nous consacrerons autant de temps et de matière grise à inventer des solutions de paix, de justice et de partage qu'à gagner de l'argent au-delà du nécessaire, la face du monde sera changée. Et déjà si nous passions autant de temps à parler de solidarité et de partage que nous passons de temps à parler d'argent, bien des choses changeraient, probablement.



Au fond la morale de l'histoire pourrait s'écrire ainsi : Choisissez Dieu résolument et mettez au service du Royaume l'habileté que vous mettriez à faire de l'argent. Les fils de la lumière savent que l'Argent n'est qu'une toute petite affaire, c'est le Royaume qui est la grande affaire. Ils ne « servent » pas l'Argent comme on sert une divinité, ils le mettent au service du Royaume.

*Voici encore un autre commentaire de cet évangile fait par
Jean COMPAZIEU :*

Ce dernier va être licencié pour faute grave ; désormais, il va se retrouver à la rue, les poches vides.



Il réfléchit très vite à la meilleure solution. Il pense s'attirer la bienveillance des débiteurs de son maître en abaissant leur dette. C'est de cette manière qu'il choisit d'assurer son avenir.

Il est bien sûr hors de question d'approuver cette fourberie. Ce qui est mis en valeur, c'est l'habileté des " fils de ce monde ". Quand il s'agit de leurs intérêts personnels, ils savent trouver des solutions.

Le Christ voudrait bien que les " fils de lumière " soient aussi habiles pour que l'argent serve à tous.

Le pape François nous invite "à répondre à cette ruse mondaine par la ruse chrétienne, qui est un don de l'Esprit Saint". Il s'agit de s'éloigner des valeurs du monde pour vivre selon l'Évangile.

À travers cet enseignement, le Christ nous appelle à choisir entre l'esprit du monde et lui, entre la logique de la corruption et de l'avidité et celle de la rectitude, de la douceur et du partage. 'Faites-vous des amis avec le malhonnête argent, afin que le jour où il ne sera plus là, ces amis vous reçoivent dans les demeures éternelles'.

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS

- À l'église de ROUX: le dimanche 18 septembre à 11h00,

MESE et BAPTÊMES.

.VIE PAROISSIALE

BAPTÊMES :

Ce dimanche 18 septembre à ROUX, nous accueillerons

Liam Natal Aurélien BOTTE, fils de Gael et de Amélie SCLOESEN, habitant rue wattelar 114c à Jumet ; Parrain Natal MIRCI ; marraine Aurélie AELBRECHTS.

Simon, Eric, Jean MARGUERITE, fils de Marvin et de Céline MORTIER, habitant Rue Corremans 10 à Jumet ; parrain Romain LIMPENS et marraine Gwenaëlle MORTIER.

Ce samedi 17 septembre au CENTRE, à 15H30, mariage de **Vincent BAUME** et **Ambre-Lise BOHY**.

FUNÉRAILLES :

Gerlando PANTANO, veuf d'Anna GIARRISSO, habitant 33, rue Léon Willocq à Roux. Il était âgé de 81 ans.

BASSÉE : VIE FÉMININE : Réunion au Foyer le 19 septembre, de 13h30 à 15h30. Bienvenue à toutes.

UNITÉ PASTORALE SAINTE MARIE MADELEINE, à l'église de Jumet Gohyssart: Le dimanche 18 septembre 2022, dès 11h30, **Messe de rentrée pastorale et envoi de la nouvelle EAP**

ÉQUIPE D'ANIMATION LOCALE : Le jeudi 29 septembre 2022, à 18h30, à la Salle du Foyer, rue Emmanuel Jacquet,



Roux Bassée, invitation à tous les chrétiens de Roux (Rappelons qu'il faut s'inscrire pour pouvoir savoir le nombre de participants pour organiser le souper suite à cette réunion).



PSAUME 112 (*Prié ce dimanche entre les deux premières lectures*)

**Refrain : Louez le nom du Seigneur :
de la poussière, il relève le faible.**



**Louez, serviteurs du Seigneur,
louez le nom du Seigneur !**

**Béni soit le nom du Seigneur,
maintenant et pour les siècles des siècles !**

Qui est semblable au Seigneur note Dieu ?

**Lui, il siège là-haut.
Mais il abaisse son regard
vers le ciel et vers la terre.**

**De la poussière, il relève le faible,
il retire le pauvre de la cendre
pour qu'il siège parmi les princes,
parmi les princes de son peuple**

Ed. resp. : Abbé Jean FRANKEN., tél. : 071/45.15.22- C.C.P. : Be39 7775 9593 3219
adresse : « LE PETIT ROVIEN », rue de l'Abbaye de Liessies, 1, 6044- ROUX- Prix de
l'abonnement pour un an : 11euros.